



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



et aussi



Les empereurs du Nil, la richesse des langues

- Le peuple parlait principalement l'égyptien, évolution de langue parlée et écrite depuis des siècles ; les classes dirigeantes et les lettres s'exprimaient aisément en grec.
- L'écriture hiéroglyphique était l'apanage d'un tout petit groupe de spécialistes attachés aux temples.
- Le hiératique — forme manuscrite de l'écriture hiéroglyphique — servait à écrire, sur papyrus, des textes religieux ou littéraires. Jusqu'au deuxième siècle de notre ère, il resta utilisé pour écrire les livres funéraires et les ouvrages conservés dans les bibliothèques des temples.

4 mars 2000

